

Proyecto de declaración.

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo nacional a través del Ministerio de Economía y Obras y Servicios Públicos imparta instrucciones a la Dirección Nacional de Vialidad, disponiendo las medidas necesarias para la construcción del tramo faltante (aproximadamente 7 kilómetros) de la ruta nacional 136, entre ruta nacional 14 y avenida Primera Junta de la ciudad de Gualeguaychú, provincia de Entre Ríos.

Pedro R. J. Galante. — Néstor L. Golpe. —
Luis E. Losada. — Silvia Bonomi.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La construcción de este tramo de la ruta nacional 136, entre ruta nacional 14 y avenida Primera Junta en la ciudad de Gualeguaychú, Entre Ríos, agilizaría el tránsito vehicular de y hacia la República Oriental del Uruguay por el puente internacional General San Martín.

En la actualidad este tránsito vehicular pasa por el radio céntrico de la mencionada ciudad, por lo cual la construcción de este pequeño tramo (aproximadamente 7 kilómetros), es de fundamental importancia por encontrarse la ciudad de Gualeguaychú enclavada en el corazón del Mercosur.

Cabe destacar que este pedido ha sido aprobado a nivel provincial por la Cámara de Diputados de Entre Ríos.

Por las razones expuestas, es que solicito señor presidente, la aprobación del presente proyecto de declaración.

Pedro R. J. Galante. — Néstor L. Golpe. —
Luis E. Losada. — Silvia Bonomi.

—A las comisiones de Transportes y de Obras Públicas.

10

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Su más enérgica condena al atentado sufrido por el primer ministro israelí Yitzhak Rabin, que terminara con su vida el 4 de noviembre próximo pasado, a la vez que hace llegar a las autoridades y pueblo de Israel el testimonio de su más sincero afecto y muestras de solidaridad frente a tan inculcable y penoso suceso.

Mario R. Negri.

Señor presidente:
Como inmediata reacción frente al atentado que sufriera el 4 de noviembre de 1995 el primer ministro israelí Yitzhak Rabin, que terminara con su vida, surge la condena frente al grave hecho que de ninguna manera debe quedar impune.

Pero este demencial atentado conspira también contra los esfuerzos de paz que, tanto palestinos como israelíes, vienen realizando desde hace tiempo.

El hecho se produjo en la ciudad de Tel Aviv, momentos después de finalizada una manifestación por la paz que bajo la consigna "Sí a la paz, no a la violencia" congregó a unas 100.000 personas.

Instantes antes de ver segada su vida por las balas disparadas por un joven de la extrema derecha israelí, Rabin había dicho: "Durante 27 años fui un hombre de guerra: he combatido hasta cuando no creía que fuera una alternativa. Pero hoy, creo que hay una ocasión para la paz y hace falta aprovecharla... Siempre supe que la mayoría estaba por la paz y la presencia de todos ustedes aquí y el apoyo de todos los que no pudieron venir, prueba hasta qué punto es profunda la voluntad de paz".

Las últimas palabras del primer ministro han quedado resonando sin duda en el corazón de su pueblo y del de los palestinos, que ellas sirvan para reforzar la idea de construir relaciones de paz entre ambas comunidades y para repudiar enérgicamente a los personajes del odio irracional y la intolerancia.

Por todo ello es que venimos, señor presidente, a solicitar el urgente tratamiento y aprobación del presente proyecto de declaración, haciéndoles llegar al pueblo y autoridades de Israel la solidaridad del Parlamento argentino frente al lamentable momento por el que atraviesan.

Mario R. Negri.

—A la Comisión de Relaciones Exteriores y Culto.

11

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Manifestar su pesar por el cobarde asesinato del primer ministro israelí Yitzhak Rabin perpetrado el pasado 4 de noviembre, crimen que segó los fervientes esfuerzos del líder israelí por la paz de la región.

Víctor Paldéz.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Con profundo dolor, el pasado sábado 4 de noviembre asistimos como consternados testigos a un hecho que merece el unánime repudio de toda la comunidad internacional: el cobarde asesinato del primer ministro israelí Yitzhak Rabin.